

私のひとこと



今年は、サラエボ・ロス五輪と、スポーツ界にとつては大変話題の豊富な、期待の大きい年になると思います。

常勝・山下の柔道あり、そしてマラソンの瀬古、そのほかにも多くの期待種目があります。

特にマラソンの、四二一・一九五kmの距離の中で、人々の駆け引きが生む、非常にスリリングな戦いに、私は何ともたまらない感動を覚えます。

思えば、東京オリエンピックの「円谷ガンバレ」「ヒートリー」が追っている」—実況しているアナウンサーの興奮した生々しい声が、今でも忘れることのできない最高のシーンでした。

⑨ ロス五輪—"マラソン日本"に大いに期待します。スポーツには、勝つことによって目的が達せられる競技と、一

ロス五輪と軽スポーツ

体育指導員 鈴木 孝男(牛熊)

方、勝つことよりも一つの競技を楽しみながら、しかも誰もがいつでも、どこでもできる軽ス

ポーツがあります。

私たち体育指導員は、地域の皆さん方に、日頃の運動不足を少しでも解消していくために、

ストレッチ体操、インディアカ・ミニテニス・などの運動不足を少しでも解消していくために、

「身代わりになつて大暴風から里の被害を防いでくださった」という噂を耳にした人々が、破片を寄せ集めたままの大杉明神の祠を眺めてみると、幾つかに割れた亀裂や、わずかに読みとれる「大杉

サ一の興奮した人々が、今でも忘されることのできない

今年も、海洋センターを中心におじやまして、大勢の皆さん方に参加していたとき、よ

り健康で、より豊かな日

常生活の基礎づくりをめざして、

指導員一同大いに頑張ります。

土屋 粟水

成田 慶子

宇井 芝童

藤代 ゆう

海保 きみ

娘の春着三面鏡をふさぎをり

海保惠保子

早々と春着を掛けし小部屋かな

樺芝の碑

133

身代わりの祠 大杉大明神(下)



初東風や信号待ちつつ足踏みす
娘の春着三面鏡をふさぎをり
海保惠保子

初東風や鐵先軽き土ぼこり
若梅あやめ

正月や醉ふても見たし下戸なれど
鈴木 南知

初東風や歎先軽き土ぼこり
若梅あやめ

東風(こち)といふと、まず思
い出すのは、菅原道真的「東
風吹かばにおひおこせよ梅の
花」あるじなしとて春な忘れ
そ」という歌で、東風は文字
どおり東から吹く風です。

日本の場合、冬の間はシベ

リア方面の大陸に高気圧が居座

りました。また、毎年の一月末頃

に「初大杉」を開いて、昨年の謝

恩と今年の平穏祈願のお祭りをす

る風習は今でも残っています。

そして「壊れたままではもつた

いない」という気持ちは誰の心に

も残っていて、昭和四十七年に二

所神社の氏子総代の方々の発起で、

新しい祠を建てました。それが前

に建っている祠です。(前月号写

真参照)

いたしました)

町文化財審議会委員

小沢春光さん寄稿

初東風に風揚げの孫千田駆ける
向後 雅子

道真公をまつる天満宮(天

神様)は、最後の神頼みを

と詠んだ学問の神様・菅原

春が来るわけです。

さて、二月は受験シーズ

ンたけなわ。「東風吹かば」

する受験生でにぎわいます。

王道真公をまつる天満宮(天

神様)は、最後の神頼みを

と詠んだ学問の神様・菅原

春が来るわけです。

さて、二月は受験シーズ

ンたけなわ。「東風吹かば」

する受験生でにぎわいます。

王道真公をまつる天満宮(天